

pickup news

洞爺湖芸術館

来館者 4万人達成



4万人目の来館者となった石川さん夫婦

5月12日、洞爺湖芸術館の来館者数が4万人を達成しました。記念すべき4万人目の来館者となった石川寛之さん、寿子さん夫婦（室蘭市在住）に記念品が贈られ、節目を祝いました。

石川さん夫婦は「初めての来館なので、4万人目と聞いて驚きました。芸術館と作品の雰囲気、洞爺湖の景色にぴったり。砂澤ビッキなどの貴重な作品があり、町の宝物だ」と話します。と話し、

「芸術館は、旧洞爺村役場を改修して完成。旧洞爺村時代の1993年に始まり、2007年まで続いた国際公募展「洞爺村国際彫刻ビエンナーレ」の常設展示や、旭川出身で日本を代表する彫刻家、砂澤ビッキの展示室などを備え、国内

外の美術愛好家などに親しまれてきました。特別展やワークショップなど多彩な芸術展、イベントも開き、幅広い年代からの来館につながりました。

スタッフは「4万人は洞爺湖芸術館友の会などの取り組みがあつて積み上げられた数字。今後また皆さんの人に足を運んでもらえる事業を展開します」と意気込んでいます。



藤沢レオ展

昨年度の主な事業



月夜の芸術館コンサート



手のひらの宇宙ワークショップ

芸術館のこれまでの歩み

- ・2008年（平成20年）洞爺湖芸術館オープン
- ・2012年（平成24年）1万人達成
- ・2015年（平成27年）2万人達成
- ・2018年（平成30年）3万人達成
- ・2021年（令和3年）4万人達成

ワンポイント手話

毎月、職員が今月の手話を紹介します。第33回目は農業振興課近藤裕幸です。

■問合せ 健康福祉課福祉・高齢者グループ ☎74-3001



両手の手のひらを前後にたたき合わせながら回転させて、

桜



前後の手の位置を入れ替えることで桜の花びらを表現します。